

## Pressemitteilung

### Miteinander Ringen

#### **St. Benno fördert mit 1.000 Euro Gewaltpräventionsprojekt im Spielhaus Linden**

Hannover (cke), 12.05.2010

Über eine Spende von 1.000 Euro für das Projekt „Miteinander Ringen – für mehr Selbstbewusstsein“ konnten sich gestern die Verantwortlichen des Caritas Spielhauses in Linden freuen. Diakon Ingo Langner von der Kirchengemeinde St. Benno übergab im Beisein vieler Kinder den Scheck an Projektleiter, Matthias Wenzel.

Täglich besuchen mehr als 40 Kinder aus über 16 Nationen die außerschulische Einrichtung der offenen Tür in der Walter-Ballhause-Straße.

Bis Ende letzten Jahres konnten 10 Jungen im Alter von 6-12 Jahren jede Woche unter Anleitung des Niedersächsischen Meisters im Ringen, Ajmal Hamidi, miteinander ringen.

„Die Kinder erlernen dabei Fairness und die Achtung des Gegners. Sie bauen emotionalen Druck ab und nehmen das Einhalten von Regeln positiv wahr. Sie erleben persönliche Erfolge und Gemeinschaft und entwickeln dabei mit viel Spaß und Bewegung ein gesundes Selbstbewusstsein.“, sagt Wenzel. „Gewalttätiges Verhalten zwischen Kindern ist eines der großen Probleme, an denen wir in unserer Einrichtung arbeiten und wir legen großen Wert darauf, den Kindern gewaltfreie

Konfliktlösungsmodelle näher zu bringen.“, beschreibt der Sozialpädagoge die Situation im Spielhaus.

Das Gewaltpräventionsprojekt wurde bisher unterstützt durch das Programm „Fit und Fair“ der Stadt Hannover. Ende letzten Jahres liefen die Fördermittel aus und so stand das erfolgreiche Projekt kurz vor dem Aus.

Über die Stadtteiltrunde Linden/Limmer erfuhr die benachbarte Kirchengemeinde St. Benno von der Situation. Diakon Ingo Langner, der den Scheck der Kirchengemeinde übergab, ist sich sicher: „Dieses präventive Projekt darf nicht eingestampft werden. Auch als Kirchengemeinde sind wir gefordert, stärker sozialräumlich und bedarfsorientiert zu arbeiten. Die Kinder, die in diese Einrichtung kommen, sind Kinder dieses Stadtteils und Kinder unserer Gemeinde und wir freuen uns, wenn mit dieser Spende das Training zumindest für ein Jahr fortgesetzt werden kann.“ Aus der Spende werden nur die wöchentlichen Trainerstunden finanziert. Das Caritas Spielhaus übernimmt die sozialpädagogische Begleitung des Projektes und stellt die Sportmatten und Räumlichkeiten zur Verfügung. Interessierte Kinder aus dem Stadtteil Linden sind herzlich eingeladen und können sich melden unter der Telefonnummer: 0511 4583579 oder einfach vorbei schauen. Das Spielhaus ist wochentags von 12:00 Uhr bis 17:00 Uhr geöffnet.

Rückfragen an:

Caritasverband Hannover e. V.

**Christiane Kemper**

Stabsstelle Unternehmenskommunikation  
und Öffentlichkeitsarbeit

Leibnizufer 13 - 15  
30169 Hannover

Tel.:	0511 12600-1032
Fax:	0511 12600-81032
Mobil:	0177 7886831
E-Mail:	<a href="mailto:c.kemper@caritas-hannover.de">c.kemper@caritas-hannover.de</a>
Web:	<a href="http://www.caritas-hannover.de">www.caritas-hannover.de</a>

### Über das Spielhaus

Das Spielhaus in Linden-Nord ist eine Einrichtung der „Offenen Tür“ in Trägerschaft des Caritasverbandes Hannover e. V. Seit 26 Jahren ist die außerschulische Einrichtung eine wichtige Anlaufstelle für die 6 – 13jährigen Kinder des Stadtteils und wird jeden Nachmittag von mehr als 40 Kindern aus über 16 Nationen besucht.

Freizeitpädagogische Gruppenangebote, Hausaufgabenhilfe, Mittagstisch und viel emotionale Zuwendung bilden die Schwerpunkte der Arbeit im Spielhaus. Die individuelle Hilfestellung steht dabei im Vordergrund.

### Über den Caritasverband Hannover e. V.

Der Caritasverband Hannover e. V. ist als Wohlfahrtsverband der katholischen Kirche mit annähernd 400 Mitarbeitern in Stadt und Region Hannover tätig.

In mehr als 30 sozialen Einrichtungen werden Menschen unabhängig ihrer Religion, Nationalität und Herkunft unterstützt, begleitet, gepflegt und beraten.

Kindern und Jugendlichen, Familien und alten Menschen gilt unser besonderes Augenmerk.

Die Arbeit der Caritas ist immer Hilfe von Angesicht zu Angesicht.

Zur Förderung unterschiedlichster Projekte unterhält der Caritasverband Hannover e.V. die Stiftung „Von Mensch zu Mensch“

[www.caritas-stiftung-hannover.de](http://www.caritas-stiftung-hannover.de)

Aktuell läuft zur Förderung von benachteiligten Kindern und Jugendlichen derzeit die gemeinsame Kampagne mit dem Bundesligisten Hannover 96 unter dem Titel „Mach dich stark für starke Kinder“. Mehr dazu im Internet-Blog:

<http://machdichstark.caritas-hannover.de>